

CELEBRITY

MAGAZINE GRATUIT

IN MOROCCO

MODE

DE LA TÉLÉ-RÉALITÉ
AUX DÉFILÉS DE MODE

Musique

BOY GEORGE
«YES, I CAN!!!»

Auto

Découverte du sud marocain
en Hummer et piste
d'essais à Marrakech

N° 5 AVRIL - MAI 2011

Taroudant
Agadir
Marrakech
DE BELLES
ADRESSES
À DÉCOUVRIR

Eva Mendes

La Banane attitude oui!
La fourrure non!

Sport

Le nouveau stade
de Marrakech vu
par Mustapha Hadji
et Didier Six

Escapades Gourmandes

De Jean Luc Petitrenaud à Christian Constant



Maya Shane

« J'existe!!!! »

Née à Meudon, en France, cette magnifique nouvelle lady de la chanson est le symbole par excellence de l'universalité de l'amour ! D'origine tunisienne, Maya Shane interprète en français et en arabe ses propres textes où elle célèbre le cœur souvent torturé des femmes.



Karim Chaoui "Directeur Terre resort"



Comment avez-vous décidé de chanter ?

Petite, je chantonnais tout le temps à la maison et j'adorais la musique égyptienne. C'était un enchantement pour moi, mais j'étais aussi folle de la chanson française, avec mes idoles Dalida, Claude François et même Edith Piaf, grâce à mes parents. Je ne pensais pas entamer un jour une carrière de chanteuse et des amis m'ont poussé à le faire.

Et cela a été une révélation pour vous de monter sur scène ?

Absolument (rire) ! C'est d'ailleurs pour cela que j'ai appelé mon nouvel album, le second d'ailleurs, « Révélation ». C'est à la suite du premier, qui a eu beaucoup de succès que j'ai commencé à me produire sur scène un peu partout, et notamment à l'Alhambra de Paris et que j'ai découvert que j'étais faite pour cela.

Ce nouveau CD comporte 18 chansons, la plupart écrites par vous, certaines aussi composées par vous. Toutes parlent de l'amour, mais souvent comme d'une prison...

Comme toutes les femmes, je rêve d'un prince charmant, de l'homme idéal, et la réalité est souvent tout autre ! On se sent alors déçue, frustrée

et prisonnière de ces chaînes qu'on voudrait briser... Une de mes chansons s'intitule « J'existe », et rien que ce mot traduit parfaitement ce désir de vivre libre et épanouie !

Vous avez aussi repris « l'Hymne à l'amour » et enregistré un duo avec Enrico Macias ?

Enrico, c'est mon mentor ! C'est son fils qui lui a fait écouter ma voix et organisé notre première rencontre, à Saint-Tropez. Il a bien voulu me prêter une de ses chansons et chanter avec moi. J'en suis très fière.

Vous pensez bientôt chanter au Maroc ?

Je viens de le faire, pour la Saint Valentin, au Terre Resort, à la demande de son directeur Karim Chaoui, et j'y ai tourné trois clips, ainsi qu'à la Plage Rouge, au Palais Soleiman et au Café de la Poste. La délicieuse danseuse et comédienne Noor a bien voulu apporter sa grâce et sa magie à mes côtés. J'espère revenir très bientôt dans ce pays « habibi » !!!